

INSTALACIONES ELÉCTRICAS Y AUTOMATIZACIÓN

Andalucía

Andalucía es la segunda Comunidad Autónoma española más extensa, tras Castilla y León, y la más poblada del país, con más de ocho millones de personas en el año.

Aunque tradicionalmente el sector primario, agricultura, pesca y ganadería, ha sido vital para el desarrollo económico de la comunidad, en la actualidad, algunos subsectores, como el agrario, está siendo relegado en algunas zonas a favor de otros sectores más tecnológicos e industriales. No obstante, la industria relacionada con el sector agrario ha aumentado considerablemente en relación a otras Comunidades Autónomas. Situándose en el segundo puesto de importancia, detrás de la agroindustria catalana.

El panorama industrial andaluz se completa con otras actividades como la minería, el sector energético, la aeronáutica y la industria petroquímica.

Muchas de estas actividades industriales disponen de un alto grado de automatización por lo que son necesarios técnicos formados tanto en electricidad y electrónica, como en automatización y robótica industrial, que sean capaces realizar la instalación, puesta en marcha y posteriormente el mantenimiento de este tipo de instalaciones y sistemas productivos.

Destaca el eje Sevilla-Cádiz-Huelva, donde industrias como: Coca Cola, PepsiCo, Renault Sevilla, And&Or, Amazon, Valeo, Consentino, Cepsa, entre muchas otras, requieren de técnicos altamente especializados con conocimientos de electricidad industrial, máquinas eléctricas y sus accionamientos, programación y configuración de dispositivos programables.

En este sentido, las empresas instaladoras y de bienes de equipos han crecido entorno a las zonas más industrializadas, donde la demanda de técnicos especializados ha ido en aumento en los últimos años, necesitándose, cada vez más, técnicos relacionados con las técnicas anteriormente nombradas.



And&Or .Parque Empresarial El limón 41928 Palomares del Río – Sevilla.